

Fecha: 02-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Festival Aéreo de Villarrica celebra su 80° aniversario

Pág. : 7
 Cm2: 721,0
 VPE: \$ 9.471.312

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



Juan Pablo, Lucas y Matías Niény junto a Dora Hodar.

EQUIPO SOCIEDAD

Recentemente, en el Club Aéreo de Villarrica, se celebró el aniversario número 80 del tradicional Festival Aéreo de la zona, el cual se desarrolló en un ambiente alegre y familiar. Durante la jornada, los asistentes, de Chile y otros lugares del mundo, pudieron ser testigos de distintas maniobras protagonizadas por la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" (en la foto) de la Fuerza Aérea de Chile. Además, el festival contó con variados stands recreativos, con múltiples juegos y una oferta gastronómica para todos los gustos.

Al cierre de la jornada, el reconocido paracaidista chileno Sebastián Álvarez —conocido como "El Ardilla"— deslumbró con una muy aplaudida intervención, al volar por los cielos de Villarrica.



Mijali Proestakis.



FLYVIEFORWORLD-RODRIGO SUAREZ



PAC Fabián Soto, comandante de Grupo Carolina Fernández y cabo 1º Cristofer Salazar.



Luz María y Nicolás Niény.



Tomás Niény y María Carvallo.



Mateo, Gaspar, Pedro Simón y Nicolás Sotilz.



Josefina Avetikian junto a Emilio Lia Gallardo.



Tan y Alex Strothoff.



Melita, Mark, Matteo, Lena y Harald Kloos.



Sebastián, Federico y Santiago Niény, junto a Maite Salaya y Piedad Niény.